
 

ERKLÄRUNG ZU KONFLIKTMATERIALIEN / KONFLIKTMINERALIEN (DODD-FRANK-

ACT.)  
Datum: 01.04.2022 

 

Derzeit erreichen uns immer wieder Anfragen bezüglich der Verwendung von Konfliktmaterialien / 

Konfliktmineralien bezüglich des Dodd-Frank-Act. (Section 1502). Hierzu gibt die BRECO Antriebstechnik 

Breher GmbH & Co.KG folgende Erklärung ab. 

 

Mit dieser Erklärung informieren wir Sie als Kundinnen/Kunden der BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & 

Co.KG, dass wir für das Herstellen unserer BRECO®- und BRECOFLEX®-ZAHNRIEMEN sowie die 

zugehörigen Komponenten ausschließlich Produkte namhafter Hersteller beziehen. Wir haben von unseren 

Lieferanten entsprechende Informationen eingeholt und nach unserem derzeitigen Kenntnisstand enthalten 

die gelieferten Produkte kein Konfliktmaterial / Konfliktmineral aus Risikogebieten.  

 

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der steigenden Anzahl von Anfragen keine speziellen 

Fragebögen ausfüllen können. Wir hoffen jedoch, dass diese Erklärung die gewünschten Informationen 

enthält. 

DECLARATION REGARDING CONFLICT MATERIALS / CONFLICT MINERALS (DODD-

FRANK-ACT.)         
Date: 04/01/2022 

 

Currently we get more and more requirements regarding the usage of Conflict Materials / Conflict Minerals 

(Dodd-Frank-Act., Section 1502) in our products. Regarding this the company BRECO Antriebstechnik Breher 

GmbH & Co.KG is stating the following. 

 

We hereby confirm to you as our customer that we sourcing our products for the manufacturing of our BRECO- 

and BRECOFLEX-TIMING BELTS and combined components from well-known suppliers only. We received 

relevant info form our suppliers. All we know is that the delivered products don’t contain any Conflict Materials 

/ Conflict Minerals.  

 

We hope for your understanding that we don’t fill out special forms or questionnaires. We hope our declaration 

contains the needed information. 

 

BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & Co. KG 
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Sales Manager / Manager of Product Development and Product Management 


